

# *Un député socialiste vénézuélien réitère la volonté pacifique du gouvernement*

---



Caracas, 29 août, (RHC).- Elias Jaua, député du PSUV, a confirmé la volonté de paix du gouvernement face aux menaces violentes de l'opposition, masquées derrière la marche convoquée le 1er septembre.

Lors d'un meeting dans la ville de Los Teques, la capitale de l'État de Miranda, Elias Jaua a fait savoir que les militants chavistes resteront mobilisés face aux prétentions des secteurs de la droite, qui cherchent à déclencher un conflit interne dans le cadre d'un plan putschiste.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104127-un-depute-socialiste-venezuelien-reitere-la-volonte-pacifique-du-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**